

MSC Wahlscheid Aktive bei der Sportlerehrung der Stadt Lohmar ausgezeichnet

Seit vielen Jahren ruft der Stadtsportbund Lohmar die sporttreibenden Vereine dazu auf, besonders erfolgreiche Sportler*innen oder Vereine aus dem Lohmarer Stadtgebiet zur Ehrung vorzuschlagen.

Hier hatte der aktive Motorsportclub aus dem Aggertal in 2023 die Piloten Alex Brauer und Maximilian kurz Maxi Rörig nominiert.

Alex Brauer, der auch Sportleiter im MSC Wahlscheid ist, konnte In der aktuellen Saison mit seinem Opel Kadett das prestigereiche ADAC 24 Stunden Classic Rennen als auch das ADAC 1.000km Rennen auf der Nürburgring Nordschleife in seiner Klasse gewinnen. Als Beifahrer von Heinz Jansen war Alex auch erfolgreich in der Rallyeszene aktiv.

Mit Maxi Rörig ist ein virtueller Motorsportler auf dem Weg in den realen Motorsport.

Maxi kommt aus dem SIM Racing und konnte die dort gewonnenen Erfahrungen auch im Slalom Youngster Cup umsetzen. Er konnte mit der Vize-Meisterschaft des ADAC Nordrhein Slalom-Youngster Cup SY1 in 2023 erneut glänzen. In der digitalen Welt war der Gewinn des digitalen ADAC Endurance Summer Cup 2023 sowie weitere Erfolge in der digitalen Motorsportwelt der Lohn der Mühe.

Der MSC Wahlscheid hat gerne mit solch motivierten Piloten an der Sportlerehrung 2023 teilgenommen.

Wer Interesse hat, auf der Breitensportebene in die Welt des Motorsports einzutauchen und sich über die gegebenen Möglichkeiten, wie man sich aktiv einbringen kann, zu informieren, der ist auf den Clubabenden des MSC Wahlscheid immer herzlich willkommen.

Die Clubabende finden immer am ersten Donnerstag im Monat ab 20:00 Uhr, im Clublokal, dem Aueler Hof in Wahlscheid, statt. Die aktuellen Termine findet man auf der Homepage.

Alle Informationen findet man auch unter www.MSC-Wahlscheid.de oder auf Facebook unter [MSC-Wahlscheid - Startseite](#) | [Facebook](#)



v.L: Maxi Rörig; Alex Brauer